
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

9 月 10 日(水)12：30 9 月 17 日(水)12：30 9 月 24 日(水)12：30 10 月 1 日(水)12：30 

ガバナー公式訪問 

例会前（11：30～）懇談会 

職場例会(新稲沢市民病院） 

ﾌﾞﾛﾝｽﾞ像除幕式 

院内見学会 

 

 

卓話：海外派遣研修報告 

(予定) 

紹介者：青少年奉仕委員長  

足立三千夫 

IAC 例会（17：00） 

幸福例会 会員表彰 

第 4回理事会                                                                                                            

第第第第 2485248524852485 回回回回例会報告例会報告例会報告例会報告 8888 月月月月 27272727 日日日日((((水水水水) ) ) ) 晴れ晴れ晴れ晴れ    N oN oN oN o ....8888    

☆点  鐘☆ 会長 西村郁夫 

☆司  会☆ 会場委員長 鵜飼博信  

☆唱  和☆ 四つのテスト 

☆ビジター☆ 野杁章夫君（一宮 RC）他２名 

☆会長挨拶☆ 会長 西村郁夫 

皆様こんにちは、本日は 2760 地区 

西尾張分区ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐野杁章夫様を

お迎えしてのｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐訪問でござ

います。よろしくお願い致します。 

私たち稲沢 RC も昨年 50 周年を迎

えました。今年度は 51年目で 100 周

年に向けてのｽﾀｰﾄの年でもありま 

す。ﾛｰﾀﾘｰの原点に立ち戻って、稲沢 RCが益々発展し

ますよう皆様と一緒になって努力していきたいと思

いますのでよろしくお願い申し上げます。 

ところで野杁様には 2～3 回お会いしたと思います

が私の個人的な印象と言いますと、笑顔が似合う素敵

なｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐だと思います。暑い日が続いております

ので野杁ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐におかれましては、お忙しい中大

変だとは思いますが、体調には充分留意されその笑顔

を絶やさずご活躍される事を願っております。 

そして今日は例会に引き続き、ｸﾗﾌﾞ協議会までご指導

して頂きますようお願い申し上げます。ありがとうご

ざいました。                   

    

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇    報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治                        
◇次週 9月 10日(水)ガバナー訪問の例会前 11：30より、

懇談会が開催されます。会長・副会長・幹事・会長ｴﾚｸﾄ・

副幹事はご出席願います。 

    

◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ 会 員 組 織 委 員 会 報 告会 員 組 織 委 員 会 報 告会 員 組 織 委 員 会 報 告会 員 組 織 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者：報告者：報告者：報告者：会会会会員組織委員員組織委員員組織委員員組織委員長長長長    樋田文裕樋田文裕樋田文裕樋田文裕    

○100％出席表彰者（7月末調べ） 

山 名 敬 一 32 年   

 

○7 月中の超過出席者 

足立三千夫、山名敬一、横井定、永井伸治、樋田文裕 

◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ 親 睦 活 動 委 員 会 報 告親 睦 活 動 委 員 会 報 告親 睦 活 動 委 員 会 報 告親 睦 活 動 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長    横井定横井定横井定横井定    

○9 月の誕生日祝福 

山 内 健 嗣 １日 伊 藤 強 平 19 日 

野々部昭男  8 日 林 茂 夫 20 日 

栗本貢 14 日 後 藤 啓 行 24 日 

橋 本 嗣 治 17 日    

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

一宮中央 10/15(水) 休 会 （ 定 款 6 - 1 ） 

一 宮 10/16(木)12：30 一 宮 商 工 会 議 所 

尾 西  10/20(月)12：30 尾 西 信 用 金 庫 

名 古 屋 東 10/20(月)12：30 ｳ ｪ ｽ ﾃ ｨ ﾝ ﾅ ｺ ﾞ ﾔ ｷ ｬ ｯ ｽ ﾙ 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    樋田文裕樋田文裕樋田文裕樋田文裕    

会 員 総 数 55 名 前々回修正 8 月 6 日 

出 席 

会 員 数 

38 名 出 席 

会 員 数 

38 名 

(内免除者 8 名) (内免除者 9 名) 

欠 席 者 数 
17 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 5 名 
(内免除者 8 名) 

出 席 率 80.85 ％ 修正出席率 89.58 ％ 

 

今週のメークアップ 川合正剛、服部孝徳、児島秀光(B.D)鵜飼正巳（D2760）足立三千夫（IAC） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2486248624862486 回例会回例会回例会回例会    9999 月月月月 3333 日（水日（水日（水日（水））））    

例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社            幸福例会幸福例会幸福例会幸福例会    会員表彰会員表彰会員表彰会員表彰        

                                                        第第第第 3333 回理事会（回理事会（回理事会（回理事会（13131313：：：：30303030））））        IACIACIACIAC 例会（例会（例会（例会（17171717：：：：00000000））））    

                                                                                                

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：西西村村郁郁夫夫／／副副会会長長：：樋樋田田克克史史  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：酒酒井井兼兼利利／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

2014201420142014----2015201520152015ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長    

稲沢 RC2014～2015 年度会長方針 

「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」    

ｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰ C.K.C.K.C.K.C.K.ﾎｧﾝﾎｧﾝﾎｧﾝﾎｧﾝ    

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○会員夫人誕生日 

鵜飼博信   夫人 律  様 1 日 

池田邦雄   夫人 いさを 様 7 日 

西村郁夫    夫人 明 美  様 13 日 

浅井耕治  夫人 朱 実  様 15 日 

    

    

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 （◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 （◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 （◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 （ 8888 月 分 ）月 分 ）月 分 ）月 分 ） ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長    眞下啓二眞下啓二眞下啓二眞下啓二    

    

8 月末累計 1,040,500 円 

ニコボックス 124,000 円 

花 13,000 円 

くじ 27,500 円 

    

    

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇    

報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長    眞下啓二眞下啓二眞下啓二眞下啓二 

    

野杁章夫君・村川文穗君野杁章夫君・村川文穗君野杁章夫君・村川文穗君野杁章夫君・村川文穗君((((一宮一宮一宮一宮 RC)RC)RC)RC) 本日、ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐訪

問をさせて頂きます。宜しくお願い致します。 

西村西村西村西村 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 野杁会章夫様、地区副幹事 亀井直人

様、分区幹事 村川文穗様をお迎えして 

樋田樋田樋田樋田((((克克克克)))) 野杁ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐をお迎えした喜び 

永井永井永井永井 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 野杁章夫様、分区幹事 村川文穗様、

地区副幹事 亀井直人様をお招きした喜び 

塚本塚本塚本塚本 野杁ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、村川ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐幹事には稲沢ﾛｰﾀ

ﾘｰｸﾗﾌﾞへお迎え出来ました喜び 

池田池田池田池田 野杁ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐をお迎えし 

林林林林 久しぶりに野杁さんとお会いできた喜び 

大野大野大野大野 野杁ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐をお迎えして、ご苦労様です。 

加藤加藤加藤加藤((((耐耐耐耐)))) 野杁ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐お迎えして 

成田成田成田成田 野杁ガバナー補佐ようこそ稲沢へ 

横井横井横井横井 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 野杁章夫様、西尾張分区分区幹事 村

川文穗様、地区副幹事 亀井直人様をお迎えした喜び 

岡田岡田岡田岡田 野杁ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐をお迎えした喜び 

服部孝根服部孝根服部孝根服部孝根 「ﾛｰﾀﾘｰの友」9 月号に小生の投稿文が掲載され

ました。ご一読下さい 

樋田樋田樋田樋田((((文文文文)))) 第 19 回稲沢夏まつり、会員の多くの皆様から

のご協賛ありがとうございました。どうか雨が降りません

よう 

加藤加藤加藤加藤((((耐耐耐耐)))) 川合さん、お世話になりました 

眞下眞下眞下眞下 川合さん、ありがとうございました 

服部孝徳服部孝徳服部孝徳服部孝徳    大野さんありがとうございました 

林林林林 山脇宮司にご無理をお願いしました 

山脇山脇山脇山脇 林さん、岡田さん大変お世話になりありがとうござ

いました 

岡田岡田岡田岡田 山脇さん。先日はお忙しい中ありがとうございまし

た 

鵜飼鵜飼鵜飼鵜飼((((正正正正)))) ﾎｰﾑｸﾗﾌﾞ欠席のお詫び 

山田山田山田山田((((典典典典)))) 早退します 

                                                                                                    

    

    

    

    

    

◇◇卓話◇◇国際ロータリー第◇◇卓話◇◇国際ロータリー第◇◇卓話◇◇国際ロータリー第◇◇卓話◇◇国際ロータリー第 2760276027602760 地区地区地区地区        

西尾張分区西尾張分区西尾張分区西尾張分区    2014201420142014----15151515 年度年度年度年度    ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐    野杁章夫野杁章夫野杁章夫野杁章夫        

稲沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの皆さん今日は 

西尾張分区担当のｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐野杁

章夫です 本年は何かとお世話に

なると思いますが何卒宜しくお願

い致します。 

稲沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞは一宮ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ

のｽﾎﾟﾝｻｰで 1963 年月日設立され、

そして 12月 6日 RIに加盟承認され 

ました初代会長は神吉正蔵様、特別代表者は一宮ﾛｰﾀﾘｰｸ

ﾗﾌﾞの渡辺治彦様・森常保様そしてその時の一宮ﾛｰﾀﾘｰｸﾗ

ﾌﾞの会長は田中鉄三郎様でございました、私はどなたも

存じ上げており 今更ながらご苦労に感謝致す処でご

ざいます。 

さて、最初に西尾張分区の事業のお話をします。本年

も昨年同様に西尾張分区合同ｺﾞﾙﾌ競技大会を10月 16日

春日井ｶﾝﾄﾘｰｸﾗﾌﾞ・東ｺｰｽ・西ｺｰｽ OUT・IN 同時 8 時ｽﾀｰﾄ

で開催いたします。東・西ｺｰｽ其々優勝とｺｰｽごとに各賞

を設けております。当日の春日井ｶﾝﾄﾘｰｸﾗﾌﾞは貸切状態

だと思っており、大勢のお仲間のご参加をお待ち申して

おります。 

次にもう一つの事業のお話で、本年も IM を開催致し

ます。2015 年 2 月 7日午後 6 時 昨年と同じ会場の名鉄

ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙに於いて開会致し、昨年同様例会変更で全

員登録を宜しくお願い致します。名高い日本酒有名な焼

酎 10 種類以上取り揃えておりますどうぞお楽しみ下さ

い 

2014 年―15 年度 RI ﾃｰﾏ 

「LIGHT UP ROTARY」ﾛｰﾀﾘｰに輝きを 

ｹﾞｲﾘｰ C.K.ﾎｱﾝ会長の強調事項は 

・地域社会でﾛｰﾀﾘｰの存在感を高めること 

・会員増強 

・ポリオ撲滅 

・クラブの強化 

・ﾛｰﾀﾘｰﾃﾞｰの実施 

ﾎｱﾝ会長は、台湾台北ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞのﾒﾝﾊﾞｰで中国系ﾛｰﾀﾘｱﾝ

としては初の RI 会長となられました。ﾛｰﾀﾘｰは人々の生

活を改善することに主眼を置くべきだと、会長は信じて

います。そして、ほかのﾛｰﾀﾘｱﾝにも恵まれない人々に手

を差し伸べてほしいという願いとして「ﾛｰﾀﾘｰに輝きを」

という RI ﾃｰﾏに表れております。 

第 2760地区の近藤雄亮ｶﾞﾊﾞﾅｰは地区内 84 ｸﾗﾌﾞを全て訪

問される予定です。 

ガバナーの方針 

 集まろう・語ろう・楽しもう 

ガバナーの行動指針 

・行事への積極的参加 

・多様性の再認識 

・奉仕の理想と実践 

・会員増強 

ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐のｸﾗﾌﾞ訪問で必ず伝える事が３つあります 

・ﾛｰﾀﾘｰﾃﾞｰ名古屋栄・久屋大通公園で 11 月 1 日から 3

日に地区のﾛｰﾀﾘｰﾃﾞｰと言う位置付けで WFF（ﾜｰﾙﾄﾞﾌｰﾄﾞ

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ﾌｪｽﾀ）を開催し特に 11 月 3 日が「日本のﾛｰﾀﾘｰの日

―Japan Rotary Day in Aichi―」となります。 

・ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞｾﾝﾄﾗﾙ RI の WEB ｻｲﾄを通じての情報の検索・伝

達機能が強化されます。会長幹事はサｻｲﾄへのｱｸｾｽに習

熟して下さり、次の年度へも申し送り下さい 

・立法案審議委員会は今年度新たに出来た組織です。3 年

に 1 度開催される RI の「規定審議会」に立法案（制定

案・決議議案）を提案するための審議機関です。地区内

ｸﾗﾌﾞ・会員から提案された立法案を事前審議し、「地区

審議会」に付託し 2760 地区としての立法案を決定しま

す。今まで 2760 地区は提案した事がありません 2016

年に次の「規定審議会」が開催されます その提案は今

年度末までに決定する必要が有ります。 

さて終りに、私のｸﾗﾌﾞの初代会長である安野譲次会長が

一宮ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞのﾁｬｰﾀｰ・ﾌﾟﾚｼﾞﾃﾞﾝﾄの挨拶で使われた言葉

をご紹介します 

 「ﾛｰﾀﾘｰは長い竿で空の星をかき回すようなことをする

ものではなく、足下の小石を拾うようなものである。」こ

の言葉はｼｬｰﾀｰﾅｲﾄに出席されたﾒﾙﾎﾞﾙﾝﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞのﾐｯﾁｪﾙ

さんが記憶に残されており1954年 RI会長代理として来日

された時披露されました。今では世界各地の大会で使われ

ております。どこかでこの言葉を耳にされた折には今日の

事を思い出していただければ幸いと存じ上げます。 

 

◇ ◇ ガ バ ナ ー 補 佐 訪 問◇ ◇ ガ バ ナ ー 補 佐 訪 問◇ ◇ ガ バ ナ ー 補 佐 訪 問◇ ◇ ガ バ ナ ー 補 佐 訪 問     報 告 ◇ ◇報 告 ◇ ◇報 告 ◇ ◇報 告 ◇ ◇                                    

報告者：幹事代理報告者：幹事代理報告者：幹事代理報告者：幹事代理    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    

日時：平成 26 年 8 月 27 日（水）11 時 40 分～12 時 10 分 

会長・幹事会  12 時 30 分～13 時 30 分  

例 会     13 時 30 分～14 時 30 分 クラブ協議会 

来訪者：西尾張分区ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 野杁章夫 様（一宮 RC） 

   RI第 2760地区副幹事 亀井直人 様（名古屋穂RC） 

    西尾張分区幹事 村川文穗 様（一宮 RC） 

 第 2485 回例会は、西尾張分ガバナー補佐をお迎えして

の例会でした。例会前に、来訪者の皆さんを国府宮貴賓室

に招き、会長、副会長、副幹事、幹事代理が同席しての懇

談会を開催し、稲沢ロータリークラブの現況について説明

させていただきました。例会では、野杁ガバナー補佐によ

る卓話で、RI ゲイリーC.K.ホアン会長ﾃテーマ並びに第

2760 地区近藤雄亮ガバナーの方針についてのご説明を拝

聴しました。そして、例会後に来訪者の 3 名と当クラブ役

員、理事、委員長が出席する中、クラブ協議会を開催しま

した。司会を務めた幹事代理永井の開会の挨拶に続き、改

めて来訪者をご紹介した後、会議が始まりました。西村会

長より基本方針の説明があった後、各委員長より委員会方

針と事業計画について一通り説明しました。その後、来訪

者の皆様より講評を兼ねてご指導を賜りました。 

●来訪者の皆様方からご指導いただいた事項と懇談内容 

◇会員増強について、女性会員を増やすことと同時に、親

子・夫婦同時入会も視野に入れると良い。会員銓衡の際に

永年会員として続けることができるかどうかを確認する。

（退会防止） 

◇ロータリーの公共イメージを向上させるためにも地域

社会への奉仕を励んで欲しい。社会的弱者を WFF に招待す

る事業には注目したい。 

◇愛知ロータリーE クラブが発足したので、ウェブ上で

の例会出席に活用して欲しい。 

◇地区補助金を活用した社会奉仕事業（AED 寄贈）の継

続について意見交換。 

◇米山奨学生を 10 月（米山月間）の例会に卓話ｽﾋﾟｰｶｰ

として招聘予定。 

◇インターアクトクラブのスポンサーシップと青少年

交換留学生のサポートに対する情報交換と愛知啓成高

等学校の取り組みについて詳細説明。 

◇社会奉仕に関しては、決議 23-34（1923 年に開催され

たセントルイス国際大会に提出された社会奉仕に関す

る第 34 号議案）に基づいて活動していただきたい。 

◇ロータリーの元々の基礎となる大きな二本の柱（1.出

席義務、2.一業種一人の会員制）を再認識していただき、

稲沢ロータリークラブのルールを徹底していただきた

い。 

◇一宮 RC 初代会長でありパストガバナーの安野譲次氏

は、「ロータリーの活動は、長い竿で空の星をかき回す

のではなく、足元の小石を拾うようなものだ。」と解釈

されたことを紹介された。 

 

 

                                                                                                                                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

    

    

    

    

    

    

 

 



 

 

 

◇ ◇ ク ラ ブ 研 修 ・ 情 報 委 員 長 会 議 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ク ラ ブ 研 修 ・ 情 報 委 員 長 会 議 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ク ラ ブ 研 修 ・ 情 報 委 員 長 会 議 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ク ラ ブ 研 修 ・ 情 報 委 員 長 会 議 報 告 ◇ ◇                    

報告者：研修ﾘｰﾀﾞｰ・直前会長報告者：研修ﾘｰﾀﾞｰ・直前会長報告者：研修ﾘｰﾀﾞｰ・直前会長報告者：研修ﾘｰﾀﾞｰ・直前会長    岡田義夫岡田義夫岡田義夫岡田義夫    

8 月 21 日 14 時より名鉄グランドホテルに於いて、クラブ

研修.情報委員長会議が開催されました。 

開会の後、松前憲介研修リーダー、成田研修委員長、の

挨拶がありました。 

その後、2680 地区深川純一パストガバナーの講演があ

りました。ロータリーの目的という演題の下、親睦はクラ

ブの中で生まれる、クラブの外では、親睦の心を実践する

奉仕の場で有ることが、ロータリー原理体形の基本で有

る。更に、企業の根底に奉仕の心を持ち、理想を提唱する

ｸﾗﾌﾞ活動でなければならない。以上の様な講演が行われま

した。 

休憩の後、近藤ガバナー挨拶に引き続き、RLI 方式での

グループ毎のバズセッションミーティングが行われ、リー

ダーシップに付いて討議しました。ロータリーのリーダー

シップと企業のリーダーシップの違い等についてディス

カッションしました。 

全体的な印象として、会議の内容等のエピソード等のレ

ジメが有ると、メモに気を取られず集中出来、後日読み返

したりすることで、効果的な会議になったのではないかと

感じました。 

                                                  

◇ ◇ 地 区 内 職 業 奉 仕 委 員 長 会 議 報 告 ◇◇ ◇ 地 区 内 職 業 奉 仕 委 員 長 会 議 報 告 ◇◇ ◇ 地 区 内 職 業 奉 仕 委 員 長 会 議 報 告 ◇◇ ◇ 地 区 内 職 業 奉 仕 委 員 長 会 議 報 告 ◇ ◇◇◇◇                            

報告者：職業奉仕委員長報告者：職業奉仕委員長報告者：職業奉仕委員長報告者：職業奉仕委員長    原武史原武史原武史原武史    

日時：2014.8.29 11 時 30 分～ 

場所：名鉄グランドホテル 

受付、食事後 DVD「真の職業奉仕がロータリーを救う」

が放映されました。その後開会あいさつ、点鐘、近藤雄

亮ガバナー挨拶されて本題にはいりました。 

早川和男地区職業奉仕委員長 演題「各クラブの職業奉

仕委員会活動について」 昨年度の実績やアンケート結

果を元に現況報告されました。続いて村井總一郎地区職

業奉仕委員が 演題「超入門 職業奉仕の入口」ご自身

執筆された冊子を解説され熱く語られました。 

印象的な言葉を 2つ紹介します 

 1）奉仕の心を持って仕事をしましょう。 

 2）職業奉仕のベースは人間愛 

哲学的でわかり易い勉強会でした。ごきげんよう  

                                                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


